



Antrag

für die kommende Beiratssitzung

Rückbau Fahrradbügel wegen Nichtnutzung in der Wartburgstraße.

Der Beirat Walle möge beschließen:

Der Beirat Walle bittet das Amt für Straßen und Verkehr um den Rückbau von einem Fahrradbügel in der Wartburgstraße.

Begründung:

Derin der Wartburgstraße, auf Höhe Hausnummer 77, befindliche Fahrradbügel wird saisonübergreifend nahezu nicht genutzt. Lediglich Schrottfahrräder sind zeitweise angebracht. In Walle besteht generell ein hoher Bedarf an haushaltsnahen Abstellmöglichkeiten, da könnte der Bügel an einer anderen Stelle sinnvoller genutzt werden. Ein geeigneter er Standort sollte in der Beiratssitzung erörtert / identifiziert werden.

Marco Juschkeit, FDP-Walle



Quelle: www.openstreetmap.org